
Anfrage der CDU-Ratsfraktion Datum Nummer 
öffentlich 14.02.2024 F0045/24 

Absender 
 

 

CDU-Ratsfraktion  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 15.02.2024 

 

Kurztitel  
 
Zum Pilotprojekt Countdown-Ampel 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris, 
 
über die Realisierung unseres Antrags auf Installation einer Countdown-Ampel freut sich die 
CDU-Ratsfraktion.  
 
Zum Pilotprojekt Countdown-Ampel frage ich:  
 

1. Welche Maßnahmen zur Evaluation dieses Projektes sind geplant und wann ist mit den 
Ergebnissen zu rechnen? 

2. Eine Countdown-Ampel ist auch für den Kfz-Verkehr und bei Fahrradampeln möglich. 
Welche Überlegungen gibt es, auch für Autos und Radfahrer solche Zusatzanzeigen 
an einer Ampel zu installieren um mehr Daten und Erfahrungswerte auch für diese 
Verkehrsteilnehmer zu sammeln?  

3. Welche Kosten sind für die neue Countdown-Ampel entstanden?  
4. In der Stellungnahme vom 01.08.2023 wird auch nochmal erwähnt, dass laut 

Stadtratsbeschluss die Lichtsignalanlage Erzberger Straße / Am Krökentor 
vorgeschlagen wurde. Welche Gründe sprachen gegen diesen Standort?  
   

     
Ich bitte um eine mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb 

der vorgegebenen Frist nach § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 

Landeshauptstadt Magdeburg. 

 
 
 
 
Frank Schuster 
Stadtrat der CDU - Ratsfraktion 
 
 
 


